



## nos jeunes des quartiers

mon mari et moi souhaitons créer un collectif pour nos jeunes du quartier de la Celle- Saint - Cloud afin de changer les regards et arrêter la stigmatisation des ses jeunes . Ainsi que le maire qui n en a rien a faire de son quartier et cela est désolant.

Le passé de mon mari est bénéfique a l' heure d aujourd-huit car il a créer une bonne approche et surtout la confiance aux près de ses jeunes qui lui ont fait part de certains de leur envie du style il aimerais avoir un terrain de cross ,une salle a eux avec console baby-foot etc..... . Mais cela n a pas toujours été le cas .La justice la bousillé et je pése mes mots car rentré en prisons pour simple vole il a plonger dans la grosse délinquance et ceux a cause du fonctionnement des prisons car beaucoup ne savent pas se qui s y passe malheureusement et c est pas la rue qui de fait basculé les gens mais belle et bien la prison et le système qui n aide pas en se sens On souhaite apporter a nos ieunes et a la leurs familles l onnortunité des changer l

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/izlwmHZv>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Pierre alexandre Bilquey**